

24Jam

Personel Kodim 0415/Jambi Ramaikan Jalan Santai dan Gowes HUT RI ke-78

solmi - JAMBI.24JAM.CO.ID

Aug 20, 2023 - 15:22



JAMBI - Perayaan dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-78 Republik Indonesia terus berlanjut dan banyak digelar di beberapa tempat. Masyarakat mulai dari lingkungan RT hingga pemerintah kota dan Provinsi secara serentak menyelenggarakan berbagai permainan dan hiburan rakyat sebagai refleksi atas kemerdekaan yang dirasakan. Euforia masyarakat tampak terlihat dengan jelas.

Kegiatan tahunan ini sudah menjadi tradisi yang secara terus menerus diselenggarakan sebagai upaya untuk menggelorakan semangat kemerdekaan dikalangan masyarakat.

Masih dalam rangkaian memeriahkan 17-an kali ini, Minggu (20/08/2023) pagi

Pemprov Jambi menggelar kegiatan gowes dan jalan santai yang dipusatkan di seputaran kantor Gubernur Jambi, mulai dari start hingga finish yang langsung dibuka oleh Wagub Abdullah Sani.

Puluhan personil Kodim 0415/Jambi dilibatkan secara langsung, baik pada posisi sebagai unsur pengamanan maupun sebagai peserta pada kegiatan tersebut.



Danramil 415-09/Telanaipura Mayor Arm Irfan Kito membenarkan keterlibatan puluhan personil Kodim 0415/Jambi pada kegiatan yang dipusatkan di lapangan kantor Gubernur Jambi tersebut. Keterlibatan masyarakat dengan berbagai profesi dan usia turut memeriahkan kegiatan ini.

Sebagai Danramil wilayah, dirinya mengapresiasi atas diselenggarakannya kegiatan tersebut dan berkomitmen untuk membantu kelancarannya hingga akhir.

Menurutnya, ramainya peserta yang mengikuti gowes dan jalan santai ini menunjukkan betapa tingginya partisipasi dan peran serta masyarakat dalam memeriahkan HUT RI ke-78.

"Melalui kegiatan jalan santai dan gowes ini, diharapkan akan membangun komunikasi, kekompakan dan sinergi antar peserta, sehingga tumbuh komitmen untuk memajukan Jambi secara bersama-sama." tutur Danramil.

Melalui kegiatan gowes dan jalan santai ini dapat mengajak seluruh lapisan masyarakat dan jajaran pemerintah provinsi Jambi untuk meningkatkan rasa cinta kepada bangsa dan negara, imbuhnya.(IS/wid)